

DERNIERE HEURE LYONNAISE
EDITION DU BAUPTIENE LIBERE
LYON

15 AOUT 1964

Les artistes
de la Biennale de Paris
en octobre
à Charbonnières

Pour commencer à attirer des étudiants à Charbonnières, le S. I. et la municipalité ont eu l'idée de mettre sur pied en octobre (du 8 octobre au 1^{er} novembre) une manifestation culturelle de choix puisque les acteurs en seront les groupes artistiques de la dernière biennale de Paris.

M. Bernard en sera le commissaire général et l'on pourra, à cette occasion, des œuvres de jeunes peintres et sculpteurs de 55 pays, entendre de jeunes musiciens et voir des films sur l'art.

La Compagnie théâtrale autrichienne de Mondragon (directeur Wolfram Merhing) jouera « La Marmite » de Plaute.

Les étudiants — qui bénéficieront, à cette occasion, de prix réduits — pourront assister à des recherches chorégraphiques avec le concours (en alternance) soit d'Yvette Chauviré, soit de Claude Bessy et Jean Giuliano.

Enfin, un concert de jazz couronnera le tout. Une des trois formations suivantes sera présente : Claude Bolling, Jeff Gilson ou Claude Lutter.

Mais, l'an prochain, Charbonnières se promet de faire mieux avec l'organisation d'un concours réunissant tous les moyens d'expression.

Le jury parisien de la biennale sélectionnera alors les meilleurs qui seront admis à la prochaine biennale de Paris.

La vie culturelle bouge aussi à Charbonnières.